

令和4年1月19日

1・2年生保護者様

京都市立上京中学校

校長 小林 匡子

## 部活動中止のお知らせ

平素は、本校教育にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

全国的に新型コロナウィルス感染症が急激に拡大している中、京都府の感染警戒レベルが「2」へと引き上げられ、市立学校・幼稚園においても、陽性者が急増している状況です。本校におきましても、学級閉鎖になっているクラスもあることから、感染拡大防止のため、17日（月）より20日（木）までを目途に部活動の中止について、生徒やホームページに掲載してお伝えしたところです。

そして、昨日、教育委員会より市立中学校における「部活動は原則中止とする」の通知がありました。また、「中学校体育連盟や競技団体、文化関係連盟等が主催する公式な大会・発表会等のうち、全国・近畿大会につながるものに限り部活動を認める。」とありました。

本校では、上の条件に該当する部活動はないため、「当面の間、部活動は中止」といたします。中止期間は決まっていませんので、新たな通知や変更がある場合は、改めてご連絡いたします。

今後も、校内における感染拡大防止に向け取組を強化・徹底してまいりますので、ご家庭でも引き続き感染防止のお取り組みにご協力をお願いいたします。